

BAB II

RENCANA KEGIATAN

Dalam pelaksanaan KKN Reguler, terdapat beberapa program yang dilaksanakan untuk memenuhi jam kerja efektif mahasiswa. Program kerja meliputi kegiatan individu maupun bersama. Terdapat beberapa bidang yaitu bidang keilmuan dengan minimal 600 menit, keagamaan 1200 menit, seni dan olahraga 600 menit, serta tematik 6000 menit. Selain 4 bidang yang wajib dilakukan, terdapat bidang nontematik dimana bidang nontematik ini apabila ada kegiatan diluar dari program kerja yang direncanakan. Bidang keilmuan merupakan seluruhnya program kerja individu yang terdiri dari bimbingan belajar dan program kerja terjadwal sesuai dengan fakultas dan jurusan masing-masing mahasiswa anggota unit. Bimbingan belajar yang dilaksanakan meliputi: Matematika, Bahasa Inggris, Bahasa Indonesia, Biologi, Bahasa Arab, Ilmu Pengetahuan Alam dan Ilmu Pengetahuan Sosial.

Program kerja bidang keilmuan terjadwal lainnya seperti: Bimbel bahasa Indonesia untuk anak-anak SD, SMP, dan latihan soal, Bimbel Matematika untuk SD, SMP, SMA, Bimbel IPA untuk SD dan SMP, Bimbel bahasa inggris untuk SMP, Pelaksanaan 2M + 1 B (membaca, menulis, dan berbicara), Pelatihan cara berhitung cepat dengan metode *arithmethic* jarimatika untuk anak SD, Pelatihan motivasi, Pengadaan bimbingan konseling, Penyelenggaraan permainan matematika, Penyuluhan penyakit diare, Penyuluhan penyakit hipertensi, Pengadaan sosialisasi sampah, Pngadaan sosialisasi mengenai penggunaan plastic berdasarkan kode, Penyelenggaraan sosialisasi mata uang asing dan menabung sejak dini, Pelatihan membaca untuk anak-anak, Penyuluhan tentang cinta lingkungan sekolah alam, Penyelenggaraan *Fun English* untuk anak-anak, Penyelenggaraan *Basic English Grammar* untuk anak usia SMP.

Bidang Keagamaan yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa adalah berjumlah 1200 menit. Bidang ini terbagi dalam beberapa program kerja seperti; pendampingan TPA membaca Iqra dan Al-Qur'an, penyelenggaraan praktek

ibadah, pembelajaran doa sehari-hari, pendampingan pengajian masyarakat, pengadaan inventaris masjid, pemeliharaan tempat ibadah, pendampingan hafalan surat pendek, pembelajaran melalui menonton film, dan pembelajaran tepuk dan menyanyi. Yang seluruh acaranya dipusatkan di TPA Pedukuhan Bantarjo. Kegiatan olahraga yang dilakukan seperti pelatihan skipping, jogging, dan berbagai macam permainan serta pelatihan tonis. Kegiatan seni yang dilaksanakan seperti pentas seni saat acara perpisahan, pelatihan kerajinan tangan, pelatihan seni musik, seni tari. Semuanya dibagi dalam kegiatan bersama dan individu. Program tematik yang diusung oleh divisi X.A.2 tentang SEROJA (Sehat Jasmani dan Rohani) Kegiatan yang dilakukan adalah pensosialisasian TOGA (Tanaman Obat Keluarga), Penyelenggaraan lomba tonis dan lomba gerak lagu, pemeliharaan tempat ibadah, kerja bakti, penyelenggaraan festival anak sholeh, dan penyelenggaraan tadarus bersama, penyelenggaraan pengajian, pemutaran film nabi dan rasul, pelatihan mocaf, pendampingan pengajian, pengadaan sosialisasi program kerja, penempelan papan informasi.